



Müritzfest

Bereits zum 67. Mal hat das Müritzfest stattgefunden. Es wurde ein buntes Programm für Groß und Klein geboten, denn es gab von Freitag bis Sonntag wieder eine Menge zu erleben. Egal ob Mittelaltermarkt, Stimmung auf der Partybühne, viele Schausteller, Lasershow mit Feuerwerk, Pokalschießen, Karussell und noch Vieles mehr - es war für Jeden etwas dabei, ganz besonders beim stattfindenden Festumzug. Der beste Beitrag wurde wieder mit dem Wanderpokal „Bunter Bollerwagen“ ausgezeichnet. Über diesen durfte sich die Warener Wohnungsbaugesellschaft freuen, denn die kreativen Mitarbeiter um Geschäftsführerin Kristin Görlach ließen sich wieder etwas ganz Wunderbares einfallen. Auch war unsere bulgarische Partnerstadt Gorna Orjachowiza zu Besuch und ließ sich das Müritzfest nicht entgehen. Angefangen bei einem Besuch in unserer Verwaltung, wo sie von Bürgermeister Möller herzlich begrüßt wurden, ging es weiter nach Neubrandenburg und Vipperow und schließlich zur Eröffnung des Müritzfestes, denn das wollten sie sich nicht entgehen lassen. „Wir freuen uns sehr, dass es wieder möglich ist, uns nach Corona mit unseren Partnerstädten zu treffen und hoffen, dass es so bleibt“, betonte der Bürgermeister.



